

María José Contreras es una profesora oriunda de Cunaco, un pueblo ubicado en la sexta región, pero lleva más de 14 años de sus 25 años de carrera, haciendo clases en Viña del Mar a alumnos de enseñanza media en la asignatura de Lenguaje y Comunicación. Ella creó un canal de YouTube con el objetivo de mostrarle a sus estudiantes que las situaciones difíciles se pueden superar, todo esto por medio de entrevistas a diferentes personajes públicos como por ejemplo la periodista y política Beatriz Sánchez y los actores Juan Pablo Shuk y José Manuel Poga, quien participó en la popular serie “La Casa de Papel”, entre muchos otros.

La mayor dificultad que se le podría presentar a un profesor es cuando no logra conectar con sus alumnos, ya sea por el cambio generacional o por simple falta de conexión. Por eso María José trabaja para mantenerse en la misma frecuencia de sus alumnos. “Siempre me he tratado de mantener al tanto de los gustos de ellos para lograr una conexión más genuina y que ellos también lo sientan de la misma manera, así lo he hecho con las diferentes generaciones que he tenido durante más de 25 años que llevo haciendo clases mostrándoles preocupación real por lo que les pasa. Por ellos es que se qué TikTok y que contenido les gusta a mis alumnos, así mismo aprendí sobre Instagram y así llegué a conocer YouTube.”

Anuncio Patrocinado

La profesora comentó que “siempre se me ha dado bien el comunicar y en tiempos de pandemia trabajé en un colegio que tenía plataformas en Facebook, tenían canal de YouTube, por lo que tenían todo el material para poder generar buenos proyectos que ayuden a los estudiantes. Yo cree la radio en ese colegio a raíz de una problemática con los jóvenes y las drogas, creamos esta radio para poder generar un ambiente diferente y esa fue mi entrada al mundo de las comunicaciones. Luego le propuse al colegio generar instancias donde podamos hablar con referentes ya sean actores, políticos o periodistas. Cree el proyecto donde presente un piloto de 10 entrevistas, las cuales no gustaron por parte del colegio ya que ellos buscaban horizontes más orientados a lo académico. A pesar de esto yo sentía que si tenía sentido hacer esto y mi familia me apoyó para que tomase la decisión de seguir con el proyecto donde hice entrevistas hablando de cómo pasaban estas personas que ahora son conocidas o con cargos importantes en sus tiempos que eran estudiantes porque todos en algún momento fuimos estudiantes, y varios me contaban cómo lo pasaban mal o que algunos sufrieron bullying entonces quería mostrarles a mis estudiantes que las situaciones difíciles se pueden superar.”

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp

